M. Manuchehr Agah, de Rafsanjan en Iran, est professeur en sciences économiques à l'Université de Téhéran. Agé de quarante-quatre ans, il a obtenu son doctorat en sciences économiques à l'Université d'Oxford, en Angleterre, après avoir obtenu sa maîtrise ès sciences économiques et politiques à l'Université de Cambridge. Il appartient, depuis 1964, à de nombreux comités de 1'ONU et il a fait partie, de 1965 à 1968, de la haute direction du Fond monétaire international. M. Agah a été président de la Société internationale de développement à Téhéran de 1970 à 1972. En 1973-74, M. Agah était le Sous-ministre au Ministère des Finances de son pays.